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Let's Hear From You! 
Cómo me convertí en aficionado 

 
por Akiko Kumagai, estudiante de Saitama, 23 años 

 
 
A no muchos de mis amigos les 
gusta el sumo, y cuando era más 
joven a mi tampoco me gustaba. 
Mis padres siempre estaban 
viendo sumo en televisión al 
mismo tiempo que mi hermano y 
yo queríamos ver manga. 
 
El sumo empezó a gustarme 
cuando fui a verlo en directo en 
Ryogoku, por primera vez. Yo 
debía de tener cinco o seis años de 
edad. Los luchadores eran muy 
poderosos y me encantó poder ver 
a los famosos hermanos Hanada,  

Waka y Taka. Me gustó tanto que 
volví tres o cuatro veces después 
de eso. 
 
Creo que hoy en día muchas 
personas de mi edad no entienden 
de sumo, y eso es porque nunca 
han ido a verlo. Si uno no se acerca 
al estadio y lo ve en directo, uno 
nunca sabrá lo que realmente 
significa. El Kokugikan tiene una 
atmósfera especial y nunca me 
había sentido tan japonés. Fue una 
experiencia extraña y especial para 
mí. 

Actualmente mi luchador favorito 
es Kisenosato. Es de mi misma 
edad. Creo que es un hombre 
joven y fuerte que podría llegar a 
ser ozeki un día. Cuando lo veo 
pelear pienso que está 
representando a los jóvenes como 
yo, como solían hacer Waka y 
Taka. Espero que algún día 
Hagiwara-san (que es el verdadero 
nombre de Kise) se convierta en 
yokozuna.

 


